

Hay 160.000 formas de decirlo.
Pero una lo resume mejor:

Lunes 30 de noviembre de 2009 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es

NOTICIAS

Granada

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB

Google™

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

CULTURA

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Costa tropical Comarcas Entrevistas A fondo Empresas

¡Eres el visitante 999.999, online ahora! ¡Enhorabuena! Por ello eres el posible ganador de un AUDI A3 Cabriolet, por valor de 27.500€. Asegura tu premio aquí: www.ganador-eligido.es

laopiniondegranada.es » Granada

Estudio

El riesgo de infección aumenta entre las mujeres

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆

✉ 📄 T+ T-

EFE Un estudio de la Facultad de Psicología de la Universidad de Granada ha determinado que el riesgo de contraer el virus del sida ha aumentado entre las mujeres en los últimos años, mientras que la percepción de temor ante la posibilidad de contagio ha disminuido.

A raíz de este estudio, el grupo de investigadoras que han trabajado en él han emprendido un programa de intervención real con chicas de entre 15 y 18 años en el que se evaluarán factores como la comunicación con la persona con la que mantienen una relación, la actitud ante el uso del preservativo o la sensación de vulnerabilidad o temor ante una posible infección.

El programa se centra además en la integración social de las jóvenes en su entorno, con independencia de su cultura o procedencia, y en considerar la multiculturalidad como un factor presente en las relaciones y que afecta en las conductas sexuales.

Los estudios previos realizados por este mismo grupo de investigación concluyen que existen variables sociodemográficas que incrementan el riesgo de infección por VIH.

Así, el porcentaje de jóvenes que no usaron el preservativo en su primera relación sexual fue superior en los adolescentes de centros escolares privados que en los colegios públicos.

Asimismo, los alumnos de centros privados se implican en conductas de riesgo en un porcentaje mayor que el de los chicos de centros públicos.

La investigadora María Paz Bermúdez ha explicado que es "necesario tener en cuenta estas variables" en la elaboración de programas de educación sexual dirigidos a jóvenes, como el género, la edad y el tipo de centro educativo.

Anuncios Google

Para perder -30kg/10€

¡Incredible! Si adelgaza demasiado rápido use un prache cada 2 días
PhytoLabel.com/es

Pruebas de Paternidad

Especialistas en test de paternidad Servicio de consulta 902 86 00 11
www.biozell.com

Quiere Ganar Dinero?

Invierta en Acciones, Divisas, Oro Baje el Software Gratis Ahora!
www.plus500.com/es

COMPARTIR



¿qué es esto?

✉ ENVIAR PÁGINA »

📄 IMPRIMIR PÁGINA »

T+ AUMENTAR TEXTO »

T- REDUCIR TEXTO »

Comente esta noticia

Envíenos desde aquí su comentario

Texto:

Nombre:

Declaro que he leído y acepto las condiciones expuestas en el aviso legal

📄 ENVIAR COMENTARIO



Calle Obispo Hurtado 25 - Granada

Información y reservas:
info@restaurantepoetasandaluces.es
www.restaurantepoetasandaluces.es



Si trae un amigo a Renta 4 y se hace cliente le regalamos...

granada@renta4.es
958 21 51 00

renta4
Granada